

パンタナール通信

南北米福地開発協会

会報

2009年12月1日

75号

10年の開拓の土台の上、 今後の10年でより一層の発展を！！



パラグアイ、レダで行われた南北米福地開発協会発足10周年記念集会の時、神山威会長は今後10年の活動に対し、下記のように話をされた。（2009年9月21日）

り今と心日 の美 可い
レダを観光の王国に！！
後が来未を本今王し特能性を持っています。
世界には難しい問題が山積みして
して、でて来持のままで九回の青年奉仕隊を通して、
先生はパンタナールは今後、観光
景色、生態系を保全し、観光
を後、教をつ青になると言われています。
皆さんとともにより良き国作
りきましょう。
（神山会長挨拶）



パラグアイ川支流がレダの基地内に流れ、多くの魚、野鳥、渡り鳥の宝庫となっている。

レダを観光の王国に！！



大統領補佐官もレダ近郊の
自然の美しさに驚かれ、感動！！
六月に訪問された時、車で敷地内を
一回りして、リアチョのワニやトコ
ユを見ることができ、初めてのチヤ
コ地方の訪問で、自然の素晴らしさ
に感銘を受けていました。次回はぜひ
大統領を連れてきたいと言つてお
られました。

日本の青年達も自然の神秘に驚き！
一帯の地域は想像していた以上に
美しく本当に感動しました。毎日
毎時間、毎秒変わっていく景色は、
一日中見ても飽きないくらい
綺麗で、自然の雄大さを心底感じ
ました。
(森山聖美 青山学院大学)

南北米福地開発協会エコツーリズム委員会を発足、委員長に岩澤春比古氏が就任



空が見たことのない広さでとても美
しかったです。デイアナで、朝3
時半位に夜空を見た時、星がこぼ
れるくらい空一面にちりばめられ
ていて、すいこまれそうでした。
朝日も夕日も、刻々と変わつて
いくグラディエイションがとても芸
術的でした。本然の創造世界とい
うのは、こんなにも愛に満ちたも
のなのだと感動しました。

(田中咲月 会社員)

2010年はエコツーリズムを定期的に企画し、
素晴らしいパンタナールの自然に触れる機会を作ります。
関心のある方は事務局に連絡ください。

青年達に奉仕文化教育と奉仕の実践を ために生きる人格を形成し国際社会貢献する国際人を目指して



神山会長はレダ開発を始めた十年前より、レダ近郊にあるインディヒナの村の発展のために教育が重要である日本、アメリカで青年奉仕隊を結成し、学校建設を成して来ました。『レダは日本の若い青年たちを教育するにあたつて、絶対に必要な場だということを、今、私も感じていますね。自分の国を置いても、世界のために考へる、もちろん国を考えつとも、世界を考へるそんな青年を育てなければならぬということ、私たちには奨励しますね。

そういう意味においてこの場は、このパンタナール、このパラグアイは、日本の青年を育ててくれる場所だなと考えています。』と十周年記念集会にて話をしておりました。



ディアナ村では学校建設と植樹活動の奉仕を日本、アメリカの青年が参加し奉仕の心を学んだ



2010年カレンダーの注文を受け付けます。 ご家庭に、啓蒙用にお使いください。



世界平和地球村の建設と自然環境の保護 Towards Building a Global Village of Peace and Protecting the Environment

12月20日までにご注文の方は
今年中にお届けします。

カレンダー注文書

カレンダーを 枚(円)
注文します。

受取は送料着払い
どちらかを選んでください。
事務所受け渡し
送付場所は郵便番号、住所、電話番号を
お知らせください

1~9枚 : 1枚400円、
10~19枚 : 350円、
20~49枚 : 300円、
50~99枚 : 250円、
100枚以上 : 200円

送料は着払い
または事務局渡し